

29/04/2022

Marco Lavagna en San Luis: "El Censo nos dice cuántos somos y cómo somos para encontrarnos en nuestras diferencias"

En su recorrido por todo el país antes del Día del Censo, el director del INDEC, Marco Lavagna, visitó San Luis y se reunió con el gobernador de la provincia, Alberto Rodríguez Saá, para analizar en detalle los distintos aspectos del operativo. El encuentro se desarrolló en el edificio de Terrazas del Portezuelo, ubicado en la capital puntana, y también estuvieron presentes la ministra de Ciencia y Tecnología de la provincia, Alicia Bañuelos; y el director provincial de Estadística y Censos, Néstor Arellano.

"El Censo tiene un doble rol: decirnos cuántos y cómo somos para encontrarnos en nuestras diferencias", aseguró Lavagna. Respecto del Censo digital, que se encuentra en marcha en todo el país hasta el 18 de mayo a las 8:00, el director del Instituto explicó su finalidad: "Para nosotros tiene el objetivo de darle a la población la alternativa para que pueda participar digitalmente. Pero lo que más nos importa es que las personas participen y ejerzan su derecho de ser reconocidas, sea de forma digital o presencial".

En San Luis ya completaron el Censo digital más de 27.500 viviendas. La visita contó con la participación del coordinador general del Censo, Juan Miceli; y la subcoordinadora de gestión, Graciela Gutiérrez.

El director del INDEC visitó la Escuela Generativa Luis Lusquiños, que será sede de fracción durante el operativo presencial del Censo el miércoles 18 de mayo, en donde conversó con autoridades provinciales de la estructura censal. Allí, hizo énfasis en uno de los aspectos democratizantes del Censo, y afirmó que los resultados del operativo "estarán al alcance para todas las personas, desde un gobernador hasta un chico de secundaria".